

西陵中学校だより

令和元年5月15日(水)
第8号

学校 HP アドレス <http://www.yokkaichi.ed.jp/seiryu>

尿検査・眼科検診と健康診断を進めています。

4月24日(水)に1次尿検査を本校学校薬剤師の武下美穂先生に実施していただき、5月8日(水)には2次検査を行っていただきました。尿検査では、私たちの目にもわかる大きな変化を起こす前に、ミクロの世界で静かに小さな変化をおこしてトラブルを知らせます。尿検査は「おしっこ成分チェック」といえると思います。また、5月9日(木)本校学校眼科医杉本浩多先生に眼科検診をしていただきました。目のかゆみや充血など目の病気や異常がないかを丁寧に診ていただきました。眼科への受診が必要な場合は、受診のおすすめの用紙を渡していますので早めに受診をお願い致します。



スマホ・ケータイ安全教室を開催しました。安全に利用できる環境を作りましょう!!!

本校では、5月10日(金)に全校生徒に向けて、トラブルなどの事例を織り交ぜ安全に利用するようNTTドコモのスマホ・ケータイ安全教室による啓発教室を実施しました。当日はNTTドコモのインストラクター穂積さんと四日市南警察署山路さんによる安全使用に関する講演でした。特に穂積さんからのお話では、パワーポイントを活用し、時には動画で生徒たちに質問しながらお話を進めてくださいました。



改めて、未成年者が利用するスマホ・ケータイには、危険が潜んでいることを再確認できたように思います。

58. 1% この数字は、総務省が発表している平成29年度の中学生におけるスマートフォンの所有利用率を表しています。調査を遡り平成22年度では1.3%という結果でした。たった7年間で約44倍の所有利用率となっています。西陵中学校では、正確な数字を把握していないものの全校生徒の3分の2の生徒が所有利用していると考えています。スマホ・ケータイについては、非常に便利なものであり、今では生活の必需品としてなくてはならないものになっています。ただ、中学生という年代は純粋であり、その純粋さを狙った犯罪が後を絶たないのも事実です。中学生はまだインターネットの世界に潜む危険性を正確には理解できていないのが現状だと思います。

中学生が巻き込まれやすいトラブル例

- (1) 誹謗中傷・脅迫行為・いじめ
- (2) 性犯罪被害・ストーカー被害
- (3) アカウムの乗っ取り・不当請求
- (4) 高額課金トラブル
- (5) 個人情報の漏えい

是非ご家庭でも一度話し合ってください。

5月16日(木)3年生が修学旅行に出発します。スローガンは“れいわ”に決定!!!

3年生は、2泊3日の予定で東京方面に修学旅行に出発します。今回の修学旅行では、3日間すべての日程において班別分散学習が組み込まれ、自分でよりよい計画を立て、主体的に物事に取り組めるようになることをねらいとしています。また、判断力・行動力・協調性・責任感の育成をも考えています。普段の学校生活を離れ、学習の場を東京に移すこととなりますが、是非とも健康・安全に留意し、班員或いは仲間との信頼関係を深め、中学校生活の良き思い出を作ってください。

修学旅行スローガン“れいわ”
れ・・・れいぎ正しく
い・・・いつもまえ前向きに
わ・・・わたしたちらしく